
今
年
２
月
末
に
伊
藤
小
学
校
で
開
か
れ
た
29
号
線
測
量
説
明
会
に
お
い
て
、

都
と
区
が
説
明
し
た
測
量
対
象
地
域
外
で
測
量
が
実
施
さ
れ
て
い
た
こ
と
が
、

・

・

・

・

・

・

・

近
隣
住
民
の
連
絡
で
わ
か
り
ま
し
た
。
説
明
会
が
開
か
れ
て
も
い
な
い
地
域

で
測
量
を
実
施
す
る
と
は
大
問
題
。
〝
も
う
決
定
さ
れ
た
道
路
計
画
だ
か
ら

〟
と
強
引
に
進
め
る
計
画
が
一
段
と
浮
き
彫
り
に
な
り
ま
し
た
。

測量地域外（西大井４丁目等）で
勝手に測量

３１号線との交差部地点か？

２０１３年４月２１日（日）

ＮＯ３９３

区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

話
が
違
う
！

都
や
区
は
「
測
量
は

説
明
会
を
実
施
し
て
か

ら
」
と
説
明
。
ま
だ
説

明
会
が
未
開
催
の
西
大

井
４
丁
目
に
つ
い
て
は

「
29
号
線
と
新
幹
線
と

の
交
差
部
の
概
要
設
計

が
進
ん
で
い
な
い
た
め
、

説
明
会
は
後
日
、
日
程

が
決
ま
り
次
第
お
知
ら

せ
し
ま
す
」
と
。
ま
た

29
号
線
か
ら
西
大
井
４

丁
目
で
枝
分
か
れ
す
る

31

号
線
に
つ
い
て
は

「
す
ぐ
に
は
事
業
を
進

め
る
考
え
は
な
い
」
と

説
明
し
て
き
ま
し
た
。

と
こ
ろ
が
伊
藤
小
学

校
の
説
明
会
で
測
量
範

囲
を
西
大
井
５
・
６
丁

目
な
ど
の
29
号
線
道
路

予
定
地
と
沿
道
20
ｍ
と

説
明
し
な
が
ら
、
実
際

は
測
量
対
象
外
の
西
大

井
２
丁
目
と
西
大
井
４

丁
目
で
計
７
ヶ
所
（
住

民
発
見
）
も
実
施
し
て

い
ま
し
た
。

31
号
線
と
の
交
差
部

基
準
点
の
ひ
と
つ
は

31
号
線
（
幅
15
ｍ
道
路
）

と
29
号
線
（
幅
20
ｍ
道

路
）
の
交
差
点
予
定
地

の
中
央
付
近
（
写
真
）

で
す
。
「
説
明
し
て
か

ら
」
と
言
い
な
が
ら
、

実
は
着
々
と
計
画
を
進

め
る
と
は
…
。
住
民
反

対
す
る
道
路
建
設
を
ゴ

リ
押
し
す
る
と
は
許
せ

ま
せ
ん
。
な
か
つ
か
亮

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

フェイスブック ほぼ毎日更新中！ 気軽に『友達リクエスト』の送信を

街を分断

２９号線

道路建設は

中止を

測量地点のひとつが

西大井４丁目７と８

番地の間。２９号線

と３１号線の交差点

予定地中央に「Ｂ１

２」と黄色の基準点

が打たれました。



道
路
問
題
の
質
疑

動
画
で
見
れ
ま
す

今
年
３
月
の
総
括
質

疑
で
な
か
つ
か
亮
が
取

り
上
げ
た
「
道
路
問
題
」

に
つ
い
て
品
川
区
議
会

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で
動
画

を
見
る
こ
と
が
で
き
ま

す
。
品
川
区
議
会
Ｈ
Ｐ

ト

ッ

プ

よ

り

右

側

の

「
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
録

画
中
継
」
「
平
成
25
年
」

「
予
算
特
別
委
員
会
」

「
中
塚
亮
議
員
」
で
す
。

こ
の
質
疑
で
は
29
号

線
都
市
計
画
決
定
の
背

景
、
住
民
の
反
対
、
防

災
の
役
に
立
た
な
い
道

路
計
画
な
ど
の
質
疑
応

答
が
中
心
。
パ
ネ
ル
を

使
っ
て
質
問
を
組
み
立

て
ま
し
た
。

ま

た

本

会

議

で

は

「
道
路
で
は
な
い
防
災

対
策
は
可
能
」
と
29
号

線
道
路
問
題
を
始
め
、

地
域
防
災
計
画
見
直
し
、

い
じ
め
解
決
な
ど
を
質

問
。
こ
の
質
疑
も
「
平

成
25
年
」
「
第
１
回
定

例
会
」
、
上
か
ら
５
番

目
の
「
中
塚
亮
区
議
」

か
ら
動
画
で
見
れ
ま
す
。

品
川
区
議
会
で
は
本

会
議
質
問
と
総
括
質
疑

の
動
画
放
送
が
ス
タ
ー

ト
。
他
の
委
員
会
含
め

議
事
録
は
「
会
議
録
の

検
索
」
で
見
れ
ま
す
。

だ
れ
が
、
ど
ん
な
質

問
を
し
て
い
る
の
か
。

私
の
質
問
含
め
ご
意
見

等
お
聞
か
せ
く
だ
さ
い
。

な
か
つ
か
亮

今月の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

５月１７日(金) 午後６時～８時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください

連絡先 昼：区議控室５７４２－６８１８ 夜：事務所３７７３－３２３１

道路建設中止を求める住民運動に〝なんくせ〟？！
３月１２日の予算委員会で無所属の西本貴子区議から、２９号線計画を「スムーズに

推進して頂きたい立場」と賛成を表明し、道路計画に反対する住民に〝なんくせ〟をつ

ける発言がありまいsた。私はどうしても納得いかないので紹介します。（一部省略）

「スムーズに推進して頂きたいという立場からいうと、やはり住民とこれからどう整備

していくのか、常に話し合いながら進めて行かなければならない。しかしながら、建設

的な意見だったらいいんですがよ。でも、往々にして、こういう事業を始めると反対の

ための反対という風になってしまうケースがある。（中略）結局、例えば、運動化に発

展したりとか、過剰な反応をしたりというような事が起きて、うまくいかない部分が出

てしまう」「これからも説明会があると思うんですね。その際に、反対者らを集めてと

いうような事になりがちなんですよ。そうではなくて、プロジェクト形式をつくって、

この街をどうしていくんだという視点で皆さんに集まって頂いて、話しを進めていくと

いう視点が非常に大切。やはり急激に始めなきゃいけない。まぁ、進んでいくんだろう

という風になっておりますので、やはり建設的な意見を通しながら情報もきっちり出し、

住民と密な関係をもって、いい方向につくって欲しいと要望します」

各地で始まる保育園増設の運動

品川でも認可保育園増設を求める
署名が始まりました。ご協力を！！

大井町駅前にて署名運動スタート

品川区議会ホームページ


